
Compte-rendu du Bureau Directeur  
Lundi 19 Décembre 2022 à 19H. 

Siège du Comité 
 
 

Présents : Michel AUDOUARD, Alain BANDRIER, Karel DUBOIS, Patrick GAUTIER, Geoffroy 
LEMBERT, Dominique MARCHAND, Jeff NGOME, André TRUS, Jean Pierre TOURNIER et 
Mikaël VIRE. 
Excusé : Philippe RAFFOUX 
Salariés : Pierre DAVID et Carole LACROIX 
 
Début de la séance à 19H15 
 
Ordre du jour : 
1 – Le point sur les Commissions 

2 – La préparation du prochain CA 

3 – Les Questions diverses 

 
Infos du Président :  
 

- L’Assemblée Générale Fédérale Mai 2023. 
- Nouveau trésorier : Philippe WARGNER 
- Trésorière Adjointe : Régine HANDY 
- Harmonisation des pratiques pour les différentes formes de jeux (effectifs, temps de 

jeu, etc …) 
 

- Nombre de licenciés :  2 890 au 13 Décembre 2022 (information Ligue) 
2 896 au 18 Décembre 2022 

o Patrick souhaiterait atteindre les 3 000 Licenciés. 
 

- Les CD 33 – 64 et 79 vont augmenter leurs tarifs licences 
 

- Patrick et Pierrot vont signer la Convention entre UNSS / USEP et CD 17 Handball le 
Vendredi 6 Janvier à La Rochelle. 
 

- Les Qualifications :  
o -13F Haute Saintonge, joueuse sans dossier de surclassement. Match perdu 

pas d’amende financière. 
o -18M St Xandre 2, joueur brulé match perdu pas d’amende financière. 
o -13F St Xandre, le responsable de salle est mineur. Avertissement  
o PRDF Haute Saintonge / Pons / Gémozac, 2 joueuses en licences loisirs ont 

voulu transformer les licences +16 ans. Mauvaise incompréhension entre le 
club et la Ligue. Les joueuses n’étaient pas qualifiées à la date du match. 
Avertissement. 



o Coupe 17 Seniors Masculins Saintes, joueur brulé match perdu pas d’amende 
financière. 

o Saintes a fait arbitrer 3 arbitres adultes sur des matches de jeunes. Les 
matches sont match perdus avec 3 amendes financières. 

 
- -13F l’entente St Hilaire / St Jean / Aulnay demande à évoluer en Charente vu que le 

championnat 17 est complet et que leur engagement auprès du CD 17 est arrivé trop 
tardivement. 
 
 

LES COMMISSIONS 
 

 
Arbitrage : Michel doute du fonctionnement de la Commission d’Arbitrage. Il pense qu’elle 
est en train de se scléroser. Il n’en veut pas aux personnes mais au fonctionnement de cette 
commission. 
De 50 arbitres on est passé à 26… Attention à l’avenir… 
Faire doubler ou tripler les arbitres sur un même week-end, n’est pas la solution. 
Il faut être intransigeant avec les clubs, quitte à montrer des statistiques très peu 
valorisantes en fin de saison.  
Il y a des clubs qui n’assument pas l’arbitrage et n’en font pas une priorité. Comment faire 
réagir les clubs ?? Pourquoi ne pas appliquer rigoureusement sur le principe une équipe 
engagée / un arbitre ?? Pourquoi ne pas désigner d’arbitres sur certains matchs quand les 
disponibilités sont insuffisantes et laisser le bébé aux équipes ?? 
La multiplication des Visios n’est pas performante pour souder les membres de la 
Commission. Il n’y a plus de suivis, le responsable du PPF arbitrage n’est pas libre le week-
end … 
 
Développement : Compte-rendu de la réunion du Vendredi 2 Décembre. 
Le rôle de chacun dans la commission, élus – bénévoles – salariés 
Limite des disponibilités de chacun. Donner du temps est très difficile. 
Objectif : mutualiser les possibilités (exemple : accueil des clubs lors des séances du Baby 
Hand) 
Faire évoluer le 1er pas, cela concerne les 5/6/7 ans. 2 dates de rassemblements 12/03 et le 
13/05 cela représente une centaine d’enfants. 
 
Discipline : 2 cas à traiter en Janvier 
 
Ethique : RAS 
 
Finances : Situation des clubs : presque bien. 
Il reste 9 800 €uros à récupérer  
Une situation qui semble normale. 
 
Trésorerie : les placements : pas de nouvelles pour l’instant. 
 
CMCD : Pour les clubs qui évoluent en Région. Les clubs ont régularisé.  



Patrick demande à Dominique de faire une situation des clubs du 17 pour le CA du 9 Janvier. 
Dominique dit que ce ne sera pas possible avant février. L’information aux clubs aurait dû 
être faite le 15 décembre. 
 
Technique : 
Les Inter-Comités Masculins se dérouleront à PONS le Dimanche 15 Janvier. 
Pierrot demande de l’aide aux élus pour la table de marque, la vidéo. 
Pierrot a sollicité le Lidl pour avoir des goûters gratuitement. Il est en attente d’une réponse. 
Pas de nouvelles du partenaire pour les maillots. 

 
 
Sportive : Tirage de la Coupe 17 Seniors Filles 
Prochain tour : le week-end du 18/19 Février 2023. 
 

- Tour Principal  
 

Atlantique Seudre (PRDF) - St Xandre 2 (PRDF) 
Matha (PRDF) - Ré (PRDF) 

Aulnay (PRDF) - St Xandre 1 (PRDF) 
Saintes (PRDF) - Oléron (ERF) 

 
- Tour Consolante 

 
Tonnay Charente (PRDF) - Haute Saintonge (PRDF) 

Montguyon (PRDF) – Surgères (PRDF) 
 

 
- Prochaine réunion : le Conseil d’Administration le Lundi 9 Janvier. 

 
Questions diverses :  
Pas de questions. 
 
Le BD prend fin à 22 H. 05 suivi du repas. 
 
 
Alain BANDRIER et André TRUS     Patrick GAUTIER 
Secrétaires de séance       Président 
 
 


